

園だよ!



厳しい残暑もやっと落ち着き、朝晩の涼しさに秋の訪れを感じるようになりました。

運動会は無事に終わり、今は安堵の気持ちでいっぱいです。

先月から、気温の急な変化に、体がついて行かず体調を崩すお子様が多く見られましたので、引き続き、園でも十分に注意して行きたいと思います。

行事予定

10月 11日(水) 花の季節訪問(うめ)

12日(木) 園児健康診断

14日(土) 園庭開放

18日(水) お誕生会

19日(木) 老人センター「若久園」
合同発表会(ちゅうりつぶ)

25日(水) ☆芋掘り遠足(うめ・さくら)
おにぎり弁当の日

29日(日) 東若久公民館文化祭
(ひまわり)

11月 11日(土) 保育参観

- ★ 夕方、暗くなつくるこの時期に、保育園の駐車場で車上流しが発生した事がありました。
送迎の際は、「ちょっとだから」と貴重品を車の中に置かれる方を見かけますが、そのちょっとの時間に狙われています。
車から離れる時には、必ずバック等貴重品を持って送迎して下さい。
又、車での送迎はチャイルドシートを必ず着用して下さい。

- ★ 保育園前のアパートの駐車場やその横の私道には絶対に駐車・停車をしないで下さい。

- ★ 先月は、残暑厳しい中、朝は元気に登園しても、保育園で、急に高熱を出されるお子様が多くいました。
季節の変わり目で、気温の変化に身体が付いて行かずについに発熱・体調不良を訴えるお子様が多いようです。
入園される時にも説明をさせて貰っておりますが、体調不良等や発熱の場合37℃台はお知らせの連絡・38℃台はお迎えお願ひの連絡を致します。
「帰宅して後温湯をして間違いが無いか確認し、電話連絡後は水枕等で体を冷やしたりお白湯を飲んだりと出来る限りの処置を致しますので、少しは容体が落ち着かれたたといいう場合もあるかと思います。
また、当日の連絡先変更のお知らせがなかった為、保護者の方に連絡が付かない事もありますので、お仕事がお休みの場合や、職場が変わった時には、必ず担任や他の職員に当日の連絡先や新しい職場の電話番号をお知らせ下さい。

- ★ 「今日は携帯に連絡を」とお聞きしていても、携帯がつながらない場合は、緊急連絡表に記入して頂いた通り、連絡する番号の順番に電話をかけていきます。
職場が1番や2番の時には、そちらに連絡しますので、あらかじめご了承下さい。
お休みのときは「休みです」と言われる事もよくあります。
お休みのときは「休み」と朝必ずお伝え下さい。

- * 朝のお忙しい時間に欠席連絡は大変だと思いますが、朝の7:00~8:30まで保育園の電話は留守電になつております。伝言を入れて下さい。
(その時間帯、携帯は出ることが出来ませんのでご了承ください)
前日までにお休みがわかる時は降園時にお知らせ頂くと助かります。

- 運動会終了とともに、職員研修等で担任不在が多くなり、ご迷惑をおかけすると思いますが、全職員でカバーしていきますのでご了承下さい。

